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東京多摩クリーンロータリー・クラフ

お 知 ら せ
※11月14日 (月)

多摩東 `多摩南 `多摩中分区合同 I・M~|ド
レ河f夕→余夕宗争章募廷斉資てデ

ハヘ～～～～～

於)新宿、ホテルをンチュリー・フヽイアット
大会3年末満は出席が表務付けられております。

※11月lS日 (水,―  ガ 六ナー訪問

於)京 ニプラザホテル多摩 ・六ンケットルーム

1030aコ … ク ラブ協議会
1230側   例 会

来11月23日 (水)…  定 款による体会
わらび座より公航のご紹介

は却擦 踊劇、定■えんより舞い 。秩父屋台囃)
*12月 3日 (上)18100開場、18:30開航、後lt,多摩市 ・

*六 ルテノン多摩人ホール  多 摩市教育委員会 ・

〈ゆ多摩市文化振興団
*チケ ント申込

(チケッ

木スト会長、宮本誠会長、萩生H茂 雄会長エレクトの

。今年度、4人 日の入会者として遠藤さんをお迎えす

ることが出来ました。
●新大会員候補者御二人をお知らせしております。
●先日の親睦旅行会の決算予P告書が提出され配布をさ

せていただいております。旅行は藤本親畦活動委員長
からご報告があるとはいます。
●11月18日に2750地区のクラブ会長・幹事連絡会が催
されます。テーマはC環 境保全基金について、②ロー

タリーH4団について、0ロ ータリー米山記念奨学会に
ついて、話し会われる予定です。
●東京京ほロークリークラブから創立5周年記全志が

送付されました。私達のクラブも来年をひかえて無関

心ではいられません。回貨中ですのでよくこ覧 ドさい。
●東京練略中央ロータリークラブからチャーターナイ

トのご案内が参りました。クラブヘの案内とは,いこ会
員各位のこ自宅にD・ Nlの形式で既に送達されている

もようです。自由参加ということでご半J断は各位にお
まかせいたいしますのでご留意下さい。
●2750地区の方から、世界の

“
災宮急報

"が
層いてお

ります。アルジェリアの強大地震、インド オ リッサ

地域の大水害、ピナツポ火山の災害などが報告されて
います。回覧中ですのでこ覧下さい。
●2750地区ガバナー、珂際本仕委員長、世界社会奉仕

委員長、ロータリー財団委員長の連名で11月24日に開
かれる 「同額柿助金」所属の勉強会の案内が参りまし
た。E3-ク リー財団プロクラムのうち、国際奉仕、世
界社会奉仕に活用出来る同額補助金にFA4する勉強会で

す。国際奉仕、ロークリー財団、世界社会春仕委員長
宛に出打が要請されております。
●C・ S・ Eプ ログラムAgl絡協議会が11月25日に催さ
れ、赤尾委員が出席されます。
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青い空線の山と風

黄色のうねりま

人類の塵額文1ヒを表わす。

それらが混然―林調和して

ロータリーの理想に向って

昂って行く螢お示している。

輪を深
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飼 会 者     Sも 職 想 大松 誠ニ
☆点  鐘         会 長 宮 本  誠
☆ ロータ リー ソング 「国歌J・ 「奉仕の理想J

「BE A F R I E N D J

ツンクリーダー 目熙専 吉沢 洋景
☆お 客 様 紹 介      会 長 宮 本  誠

川聞 秀 文僚  lF2jC P C代表取締役
花問 弘 昌様  東 京西南RC

比留PH9予子様  041多摩新聞社
☆会 務 報 告       会 長 宮本  誠

去る10月26日夜、第8い理事会を開催致しました。
議案1 別 紙の通り、ガ六ナー公式訪口のタイムスケ

ジュールとクラブ協議会のテーマを決めました。
大変なエネルギーをかけて全クラブ訪Pa9をされるの

ですから、我々も是非とも 100%の出席をもってll
えるべきです。

議案2 ,阻 の2名 の方を、会員候補者として承認致
しました。

議案3 次 期後員理Ⅲの候補者の指命を指命委員会に

より行うこととし、指命委員会のお命を会長幹事に
一任する。

議案4 ニ コニコ資金にも関連して、車急に修正予算
を作成決定すべきこと。そのため具体的行動計田に

基づいて予算請求すべさ委員会の中請を受けつける
こと。

理事会決定草lfAは以上の通りです。
次に、議案3に よる決定を受けて、次期役畠理事決

定の手続について説明し、お命委員会を指命します。
クラブ細,いこより、次期役員理事は、年次総会に於

て決定することになっております。そしてその候怖者
の指命をその 1ケ月以 L前のFl会で行わねばならぬこ

とになっております。従って、今期の年次結会は12月

21日(jl、候補者指命は11月16日(1)、印ちガバナー訪
PaHの日の予定です。そのためには木日す旨命委員会のi旨

命を行なう必要がある訳です。指命委員会の指命を行
ないます。

日中賃パスト会長、赤尾本推パスト会長、横倉舜三

東京多摩グリーン回―タリー・クラブ

5名と致します。
☆幹事報告 幹 事 海野 栄■

会   長 i宮本 説
幹   事 :濁野栄一

会報衰員長 :森日騒子

副委員長 「吉沢洋長 委 員 :平野行虜

飯島裕美 Jヽ残章員 根 本奏守

倒 白和度 関 団俊二 横 自 譲

しい多摩を応援しよう

a0423(37)0155

例会場 多摩そごう7Fバ ンケットルーム



●木同例会後、社会奉仕委員会が開かれます。ガバナ
ー訪的の際のクラブ協議会のテーマが地域殉展委員会、
射 寛保全委員会に関することということで、その件に
ついて話合われる予定です。
●交換留宇生の細沢さんからレポー トが届きました。
テーブルに配布しておりますのでご覧下さい。
●4米 山功力者、ポールハリス準フェローの申込みが
30名をこえました。あと一息です。まだお声をかけて
いない方もおられますのでこりずに継続いたしたいと

考えます。よろしくご協力をお願い致 します。
☆ 「わらd劉 を績 こ盟 夢  勝 闘難 蜘 幸子

こんにちは、私共は多摩新聞社と中しまして、12月
3日本ルテノン多摩大ホールで 「わら倒荘Jの 公演を
予定しております。大手の劇間でございますので、多
摩市内の皆様、ロータリークラブの■様に広めさせて

現いて、それから市民の方へお声をかけていただくよ
う是非皆様に観ていきたいと思いまして、ご紹介させ

ていただきました。よろしくお願い致します。

倒鞭 適醸 球 再

横 倉  議 会自

多厚の地域に貢献できたらなあと思っています。特に

専門が環境の人体影響ですので、今のように環境Fal題
が騒がれる前から30年間やって米ましたので、その面
ではいくらかお手伝いできるかなと思っております。

S歓迎の言栄

ヨ喜 惇 ミ 考 革 幸 長 ti

☆出 席 報 告 ltR懇鋼隷 根本 泰守

出席義務免除者  1名
メークアンブ  伊 神 稔 Ⅲ1/1 夕 摩)

小林和夫 (11/1 多 序)

Ⅲ山l●武 (11/25 多摩)
欠席屈者

会長 宮 本  誠

猪腔末男、伊藤英也、風間茂穂、奥木障勝、
城倉工常、高村 弘 、高野範城、声田昭寿、

北村幸彦、小島H二 郎、中山順一郎、

佐伯和度、新海源四郎、津守弘範、松浦靖

遺体さん、ご入会おめでとうございます。
うちのクラブとしましては、待ちに行った大学の先

生ということでございます。今お聞しますと仲々難し
いことをおやりになっているようで、駒沢女子短期大

学ということは、毎日をい女性に囲まれて羨ましいよ

うな環境ではないかと思います。こういうむさ苦 しい

男ばっかりの 一―でもないですが、一人居るんですが、
まあ男ばっかりの中にお入りになりまして、気を落さ

れないで足井 100%出 席をしていただきたいと思いま

す。

大学の先生に、出席の重要性をどうのこうの言わな

くてももうお分りになると思われますので安心してお

ります。よろしくお願いいたします。
我々には各委員会がごさいます。遠藤会員には SAA

という委員会と、今急速幹事と相談いたしまして環境

保全委員会に人って頂くことにいたしました。

輸 ス鋼 窓
S新大会員

遠藤 ヽ‐ ljk
S推庫者

横倉 議 会員
Sア ドバイザー

校倉 議 会嵐
田中 質 会員

S所店委員会
SAA委 員会
環境保全委員会

S推薦の言葉
造穣立一さん、中学,高 校と同級生でして、彼は在

抑 手代、小全非から通っていましたので、それ程深い
つき合いはなかったんですけど、彼がAIIん でおられ
る桜ケ任2丁 Hに 越されましてから、深いつき合いが

始まった訳です。

彼は今、駒沢女子短切大学の教授をしておりますが、
これは5年 位前からでして、その前の30余年は東京都
にお勤めになっていたんですね。東京都の環境枠学研
勾チで、r41音と稲 申衛生,大 気汚客と発芽,水 質汚濁
など尉 貰Pa9題をlf4究しておったそうでごさいます。大

学では現在、公衆筒生学とか食品lTl生学、健康管理論
などを教えているということです。大学の学長さんも
ロータリーの会員ということで、学会等であちこちイ子
かれておりまして、ロータリーの方とのおつき合いが

方ヽに多いとのことで、ロークリーに理解を示して碩
いていますので、是非大会して頂きたいと希望してお
りました力ヽ 入会して頂けて本当によかったと思って
おります。彼は府中CCの メンバーだものですから、
時,こ‐緒させていだだいておりますが、身体もでか
いですが、打ち方も豪快であちこち迷惑かけている状
態です。公音を研究しているのに自分で公害を振りま
いているようで、面白いといっては失子Lですが、大学
の先生ですのでよろしくお願いいたします。

S新大会員のご挨拶    駅 女聯  遠 藤 立 一様
みなさん初めまして。,1々からアメリカやヨーロッ

パヘ行った時、ロータリーの方とよくお会いして 「大
変社会に貢献されている方達だなあ」ということは、
外野からFEておったんですが、そういう仲FFDに入れて

頂くということを大変光栄だと思っております。この

会に関しては分らないことばかりですので、皆様のご

指導をお願いすると同時に、真面口に出旨導に従って

欠 席 者

…
ニコニコBO X

…

水日合計 80,905日

雛潮鞭 杉山 英巳

曲C P CI犠暉賢川国秀文様

徹倉義 間中皆。杉‖代杉田、森回、佐伯。平野、
飯島、杉的、中!(順 )、 須藤、佐伯、村上、猪般。
吉尾警太郎。宮本北 海野栄一。杉山英B藤 本吉文。
飯島裕美。小坂一F略 関 田lI毛 平野行廣。
海野栄一。杉田説 橋本手夫。赤尾恭焔 森田舞子。
有林滋和。石国政昭。杉山英巳

寡計 5912249円

載せきれない為、ご芳名だけにさせて頂きました。

《卓 話 〉
「地球の旅を楽しくJ

歳旧応に・自分の足で

見る時間を作り。ゆった

りと子供の心で旅先を歩
くと、いろんなものが見

えてきて、それが自分の

生き方などに反映するこ

とが出来る。
お土産等を見るよりも、

現地の人達と親しくなる

方法を考えて、但し危機

管理は忘れずに11

総数 出席 M U 欠席 出 Frj 率

i]稚 5 5 3 7 3 1 5 7 2 7 3 %

剛 5 4 3 8 3 1 3 7 5 9 3 %


